

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	365 DÍAS Ciro Gómez Leyva	Los siete de Omar y Milton	Omar García Harfuch, entonces secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, me citó el primer lunes hábil de 2023, tres semanas después de mi atentado. Lo acompañaban Milton Morales, coordinador de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la secretaría y otro mando de la policía. Me explicaron el método y la tecnología que emplearon para identificar a las personas que me habían atacado, describieron cómo los siguieron uno a uno y desmenuzaron sus errores. Me garantizaron que estaban localizados y a un paso de ser detenidos.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Replica García Harfuch su estrategia de policía de élite en la CDMX	Nos recuerdan que la conformación de la fuerza policial de élite que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch realiza tiene sus antecedentes en la estrategia que emprendió en la CDMX cuando fue jefe de la policía. Nos detallan que esa estrategia fue clave para abatir la incidencia delictiva en la ciudad.
LA PRENSA	Red compartida	De vecinos a empresa de seguridad	En el año 2015 un grupo de vecinos consiguieron llamar la atención de la alcaldía Álvaro Obregón y del gobierno capitalino como representantes y líderes vecinales atendiendo inquietudes de seguridad de sus vecinos, fueron incluidos en eventos y reuniones representados por el grupo llamado Enlace Territorial Águilas. Este grupo de emprendedores operan principalmente en las colonias Las Águilas y Villa Verdún en la alcaldía Álvaro Obregón, pero se han extendido gracias a la interacción con los mandos policiales.
CONTRA RÉPLICA	Columna invitada Olivia Garza	El despojo amenaza la propiedad privada en la CDMX	Durante el sexenio pasado en la capital del país, más de 24 mil personas fueron observadores del arrebato de sus propiedades. Fueron 24 mil 318 personas las que denunciaron ante la FGJ el despojo de sus propiedades. Esto no solo afectó a 24 mil personas, porque cada familia, en promedio, está constituida por tres integrantes, lo que empeora las cosas pues el número de afectados por estos despojos asciende a más de 72 mil personas. La FGJ, la SSC y la Procuraduría Social de la CDMX deben unir esfuerzos para investigar los casos de despojo, detener a los responsables y garantizar la restitución de los inmuebles a sus legítimos propietarios.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Esperan más acuerdos	Habrà que estar pendientes del viaje a Estados Unidos que realice el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Se encontrará con funcionarios de los departamentos de Estado y de Justicia
EXCÉLSIOR	Bitàcora del director Pascal Beltrán del Río	Descomposición	Miles de personas asisten al concierto de Los Alegres del Barranco , grupo de regional mexicano. Cuando entona su éxito El del palenque, dedicado Nemesio Oseguera , jefe del grupo criminal Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). La audiencia responde extasiada
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Sacudida	La mayor sacudida es la entrega de 29 narcos por parte del gobierno de Sheinbaum a EU, entre ellos Rafael Caro Quintero.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	"Balazos, no abrazos", la estrategia de Sheinbaum	Cada tuit de Omar García Harfuch es una mentada de madre López Obrador y su estrategia de "abrazos no balazos". Cada operativo es una exhibida monumental al expresidente y la colusión que permitió con el crimen organizado en todo México
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Seguirán las entregas de capos a Estados Unidos	Pronto podríamos tener la confirmación oficial. Porque hay voluntad en el Gobierno mexicano de continuar la entrega de narcotraficantes solicitados por Estados Unidos.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	El caso Teuchitlán	Lo han sorprendido las atrocidades reveladas de Teuchitlán , que le son mayoritariamente atribuidas.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Pese a inseguridad Sheinbaum tiene aprobación	Sin que ceda la inseguridad -con Culiacán como foco rojo, pero el Villahermosa y el Bajío como zonas calientes- surgen datos desconcertantes, por decir lo menos: Claudia Sheinbaum llega a su primer semestre en Palacio Nacional con una aprobación del 82%.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Los barcos que nadie vio con AMLO	Omar García Harfuch anunció el aseguramiento de un buque con 10 millones de litros de diésel , además de tractocamiones, contenedores y armas, todos ubicados dentro del patio de la aduana del puerto de Tampico.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	La apología al narco, en su apogeo	Este fin de semana el grupo musical Los Alegres del Barranco realizó un concierto en el auditorio Telmex, de Zapopan, Jalisco, donde además de narcocorridos proyectaron videos de El Mencho, al que dieron vivas y porras.

Síntesis informativa

01 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Los Ardillos, intocables	Este domingo, primera hora de la mañana. pobladores de Chilapa, Guerrero, se informaron través de mensajes de Whatsapp que una familia entera había sido asesinada. "Los Ardillos han hecho varias veces montajes parecidos. Son asesinatos que disfrazan de accidentes en complicidad con la fiscalía y el gobierno municipal. Todo Chilapa sabe cómo suceden las cosas". me dijeron ayer pobladores del municipio.
--------------	---	-----------------------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Pendientes dictámenes en seguridad	Los dictámenes en materia de seguridad, que estaban en espera en Diputados, deben ser analizados y consensados, según la Junta de Coordinación Política. Ricardo Monreal, coordinador de Morena, informó que se abordarán en los próximos días.
EL FINANCIERO	Confidencial	Revictimizante apoyo a El Cuau	Después de ver el respaldo de diputadas morenistas a Cuauhtémoc Blanco parecía que ya nada podía sorprender pero el exgobernador priista de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lema, salió con todo a defenderlo.
LA RAZÓN	Rozones	Por eso sigue perdiendo el PRI	La expresión misógina del ex gobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lema, en contra de la hermana de Cuauhtémoc Blanco, provocó una ola de indignación en las redes sociales.
LA JORNADA	Editorial	ISSSTE: avances y pendientes	La presidenta Claudia Sheinbaum anunció beneficios a los trabajadores del sector público que tienen deudas injustas en programas oficiales de vivienda.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Ruptura cercana	Habrá que ver cómo toma la Secretaría de Gobernación encabezada por Adán Augusto López el "ultimátum" lanzado por el dirigente del PAN Marko Cortés, por el nuevo aplazamiento de las mesas de diálogo entre el Gobierno federal y la oposición.
MILENIO	Trascendió	Apoyo a Cuau	El ex gobernador Manuel Cavazos Lerma salió con la tontería de que se investigue bien el tema, porque la hermana del exfutbolista "no está tan violable que digamos".
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Relajación cultural.	Ana Francis Mor Secretaria de Cultura, convirtió las oficinas públicas en salón de belleza, bajo el argumento del 8M y del autocuidado.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Prepara Sheinbaum respuesta a Trump	La presidenta Claudia Sheinbaum sigue delineando con su equipo su respuesta integral en caso de que Trump aplique los aranceles anunciados.

Síntesis informativa

01 de abril de 2025

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	La batalla de la promoción	Claro que la elección del Poder Judicial del primer domingo de junio necesita toda la promoción posible . Se trata de un ejercicio inédito.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Clarita es mala. ipero popular!	A muchos les cuesta trabajo creer cómo es que, siendo un gobierno tan mal calificado en la mayoría de sus rubros. Clarita Brugada tenga un 70% de aprobación de los capitalinos , según encuestas realizadas sobre sus primeros meses de gestión.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Aranceles	A un día de la fecha que el presidente norteamericano, Donald Trump, imponga aranceles recíprocos a todos los países, la presidenta Claudia Sheinbaum espera al 2 de abril para decidir si toma acciones que sean en el mismo marco de reciprocidad.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Huachicol	Hay dos tipos de huachicol, el de las extracciones ilegales el llamado huachicol fiscal , mediante el cual ingresan al país combustibles. etiquetados como otro tipo de producto, por ejemplo, aceites.
EI FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	No votes por la Luz del Mundo	La organización Defensores por una Justicia Digna 2024 ha hecho una labor titánica para desenmascarar a candidatos que buscan ser elegidos como impartidores de justicia sin declarar pasados cuestionables.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Elección de juzgadores	El arranque de las campañas de los candidatos a juzgadores no me deja lugar a dudas de que la autonomía del Poder Judicial, inherente a la democracia real. está en riesgo
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Claudia, primeros seis meses	Claudia Sheinbaum cumple hoy los primeros seis meses de su Presidencia en condiciones muy diferentes a las que ella y muchos hubieran supuesto.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Ojo por ojo	Según Donald Trump, el mundo ha venido defraudando a Estados Unidos en sus relaciones comerciales.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Lista de peticiones	Donald Trump envió a su secretaria de Seguridad Interior, la nada suavcita Kristi Noem , a entregar el pasado viernes a la presidenta Sheinbaum las sugerencias, peticiones o condiciones.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	Semana Santa con Brugada	Seguramente Clara Brugada considerará el Viacrucis un evento a todas luces violento y degradante de presenciar por lo que propondrá algo así: ya no se va a crucificar a Jesús al final, sino que dará un saludo desde el balcón del palacio municipal para que la gente vea que no les pasó nada y que los homicidios están bajando.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Elección judicial, mala idea de López Obrador	La reforma y la elección judicial que tendremos en un par de meses fue una (mala) idea de López Obrador al final de su mandato que Claudia Sheinbaum recibió como herencia y desde entonces apoyó y sigue apoyando.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Aranceles	Este 2 de abril representa una fecha crucial para México debido la amenaza comercial impuesta por Donald Trump , quien ha establecido como límite este día para activar fuertes aranceles contra productos mexicanos.

Síntesis informativa

01 de abril de 2025

MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Reforma judicial	Con la reforma judicial propuesta por el gobierno de la cuarta transformación pasa un poco lo mismo que tema de la compra y suministro de medicinas en el sector público.
EXCÉLSIOR	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Seis meses de Claudia Sheinbaum	El problema número uno para Sheinbaum ha sido Trump. Como lo dijimos en este espacio desde hace ya varios meses. ahora reconocido por el primer ministro de Canadá, Mark Carney, Estados Unidos ha dejado de ser un socio confiable.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Con Trump, más imposible	Trump está convencido de que la burbuja de cristal en la que quiere encerrar su nación no se romperá.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Poder judicial	La aparición en redes de un pobre diablo que aspira a ser electo ministro de la Suprema Corte refleja la baja catadura de la demencial elección de juzgadores que se consumará junio.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	La mensajera de Trump	En la víspera de los arancelazos de este miércoles, Kristi Noem, la Secretaria de Seguridad Interna de Estados Unidos, hizo saber que dejó un encarguito a la presidenta Claudia Sheinbaum el viernes pasado, cuando la visitó en Palacio Nacional durante dos horas.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Relación bilateral	En una llamada telefónica sostenida este lunes, el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, y el canciller mexicano Juan Ramón de la Fuente abordaron dos temas que reflejan la presión creciente sobre la relación bilateral: la seguridad en la frontera y la protección de la industria automotriz estadounidense.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	En campaña judicial	La promesa de campaña de un candidato íntegro a juez, magistrado o ministro debería ser tan sencilla como "Yo sí saldré con el cuento de que la ley es la ley".
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Mala educación	La baja calidad de la educación pública condena a los países a la ignorancia y, por tanto, a la pobreza.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC